



# PRESSEINFORMATION

## Neue Quartiersmanagerin in Brunsbüttel-Süd

Lisa Herzog freut sich auf ihre Aufgaben

Brunsbüttel, 11.06.2024 – Das Quartiersmanagement Brunsbüttel-Süd hat ab dem 01.07.2024 ein neues Gesicht. Lisa Herzog von der Stiftung Mensch wird die Aufgabe von Judith Sierk übernehmen. Das Projekt wird gefördert von der Deutschen Fernsehlotterie und der Stiftung Mensch in enger Zusammenarbeit mit der Stadt Brunsbüttel.

Judith Sierk hatte bereits 2023 mit dem Quartiersmanagement auf der Südseite begonnen und die Bedarfe der Bewohner\*innen vor Ort anhand eines Fragebogens ermittelt. Die Auswertung ergab, dass einerseits die Aufwertung des Stadtteils durch Sanierung und Instandhaltung der Straßen und Gebäude sowie die Verbesserung der Nahversorgung häufig genannte Anliegen sind. Besonders hervor stach aber auch der Wunsch nach mehr nachbarschaftlichem Miteinander bei regelmäßigen Treffen und Festen in Brunsbüttel-Süd. Das Engagement ehrenamtlicher Bewohner\*innen ist für die Umsetzung von Veranstaltungen unabdingbar, umso erfreulicher, dass einige der befragten Personen ihre Bereitschaft bereits signalisiert haben. So konnte im letzten Jahr mit der Unterstützung einiger engagierter Helfer\*innen ein Quartiersfest ausgerichtet werden.

Lisa Herzog übernimmt ab dem 01.07.2024 die Aufgabe des Quartiersmanagement. Sie wird sich in Zukunft für das nachbarschaftliche Miteinander einsetzen, eine Ideenschmiede etablieren, gemeinschaftliche Projekte unterstützen und sich um die Anliegen der Bewohner\*innen kümmern. Start ist die „Süd-Meisterschaft“ am 16.08.2024 ab 15:00 Uhr. Ganz im Sinne des EM-Sommers wird vor dem Quartiersbüro in der Jahnstraße 3 ein „Kleinfeld-Fußball-Turnier“ stattfinden. Alle die mitspielen wollen, dürfen sich vor Ort bis um 15:15 Uhr bei Lisa Herzog oder Birgit Schreeg (Quartiersmanagerin Posadowskystraße) anmelden, die Teams werden anschließend zusammengelost. „Im Fokus steht definitiv der Spaß. Leistungsfußball überlassen wir den Nationalmannschaften. Also nur Mut zum Anmelden.

Selbstverständlich brauchen wir auch Menschen, die anfeuern und die Teams bejubeln!“, so Lisa Herzog. Eine „Stadion-Gillwurst“ und Getränke zur Stärkung und Erfrischung wird es selbstverständlich auch geben.

Für die Umsetzung der „Süd-Meisterschaft“ werden noch helfende Hände gesucht. Wer Lust und Zeit hat, sich zu engagieren, kann sich gerne bei Lisa Herzog melden.

Außerdem wird Lisa Herzog ab dem 12.08.2024 zweimal wöchentlich für eine öffentliche Sprechstunde in der Festgestraße 11 für alle Bewohner\*innen vor Ort sein. Dienstags von 15:00-18:00 Uhr und donnerstags von 09:00–11:00 Uhr werden die Türen des Quartiersbüro offenstehen. Darüber hinaus ist Lisa Herzog telefonisch oder per E-Mail zu erreichen und freut sich über alle Anliegen.

Eike Klien, Geschäftsführer Bereich Pflege: „Wir wollen die Spezifika des Stadtteils Brunsbüttel-Süd, er ist bunt und divers, zu seinem Vorteil nutzen, um inklusive, bedarfsgerechte Angebote zu entwickeln, zu fördern und zu begleiten.“

Lisa Herzog, Quartiersmanagerin: „Das Potenzial der Süd-Seite durfte ich bei meinen ersten Begegnungen im Quartier bereits erleben. Dieses sehe ich sowohl im freundlichen Miteinander als auch an der Lage direkt zwischen Kanal und Elbe. Ich freue mich sehr auf meine neue Aufgabe, viele tolle Begegnungen und spannende Projekte, die ich gemeinsam mit den Bewohner\*innen voran bringen möchte.“

Das Quartiersmanagement wird gefördert durch die Deutsche Fernsehlotterie STIFTUNG und ist ein Projekt der Stadt Brunsbüttel und der Stiftung Mensch.

**Stiftung Mensch**

Quartiersmanagerin  
Lisa Herzog  
Festgestraße 11  
25541 Brunsbüttel  
Tel.: 0173/ 79 83 685  
E-Mail: [lisa.herzog@stiftung-mensch.com](mailto:lisa.herzog@stiftung-mensch.com)



**Pressekontakt:**

**Stiftung Mensch**

Stiftungsstab & Kommunikation  
Mechthild Alves  
Marschstr. 94  
25704 Meldorf  
Tel: 04832/999-125  
Mobil: 0172/2489833  
E-Mail: [mechthild.alves@stiftung-mensch.com](mailto:mechthild.alves@stiftung-mensch.com)